

# お知らせ

## 親子関係を学びます

家庭教育学級第2回講演会

虐待関係など、幅広い問題ケースに関わってきた先生から、子どもが健やかに育つためのしつけと親子関係について教えてもらいます。

**日時** 1月13日(木) 午前10時～11時半

**場所** 成東文化会館のぎくプラザホール

**演題** 「子どものしつけと親子関係のとり方」

**講師** 日下 弘美氏(日下医院 ケースワーカー)

※託児あり 1月5日までに申し込み(先着順)

**講師プロフィール**

長年東京都職員として、日雇労働者・アルコール依存・精神疾患・人格障害者などの更生に携わる。平成14年児童相談所の児童福祉司となり、平成17・18年は、虐待対策班児童福祉司として690件の虐待事例に向き合う。平成19年から千葉県日下医院のケースワーカー、千葉県虐待対応専門委員として活躍。

**申・問** 生涯学習課

☎(80)1456

## 郷土の伝統に触れる

平成22年度山武市郷土芸能振興大会



来る1月30日(日)に山武市郷土芸能振興大会を開催します。

出演団体は山武市郷土芸能保存団体連絡協議会から12団体で、富田西若衆連・新町囃子等保存会・白幡八幡神社伝承文化保存会・下町囃子保存会・つくも民謡保存会・大富ばやし・やまびこ太鼓・二区祭礼会・和田獅子連保存会・本柏神楽保存会・折戸神楽保存会・松尾神楽保存会が出演します。

**日時** 1月30日(日) 午前9時10分開演(入場無料)

**場所** 成東文化会館のぎくプラザホール

**主催** 山武市郷土芸能保存団体連絡協議会

**共催** 山武市教育委員会  
※なお、チャリティーとして、演歌歌手小笠原愛美が出演します。

**問** 生涯学習課 ☎(80)1451

## 「ボッチャ」つて

## どんなスポーツ

ノーマライゼーション講座開催

北京パラリンピックの正式種目にもなっている、「ボッチャ」というスポーツをとおして、ノーマライゼーションの理解を深めるための講座を開催いたします。

皆様の参加をお待ちしています。

**日時** 1月29日(土)

午後1時半～午後4時10分

**講演** 午後1時半～2時50分

**実技** 午後3時～4時10分

**場所** 蓮沼スポーツプラザ

講演：1F多目的ホール

実技：2Fアリーナ

**講師**

講演/実技

日本ボッチャ協会理事長

古賀 稔啓氏

**実技講習**

北京パラリンピックボッチャ

日本代表 廣瀬 隆喜選手

**内容**

講演 『豊かな生活を求めて』

実技講習 「ボッチャを楽しんでみよう!」

参加対象・募集定員

一般・80人

参加費 無料

申込方法・締切日

1月14日(金)までに電話・FAX・

Eメールで申込み

**申・問** 教育委員会生涯学習課

〒289-1324

山武市殿台279番地1

☎(80)1451 ☎(80)1400

✉ shogaigakushu@city.sammu.lg.jp



※ボッチャは、ヨーロッパで障がい者のために考案されたカーリングに似た競技です。自分のボールを、的のボールにどれだけ近づけるかを競うスポーツで、パラリンピックの正式種目になっています。

ボッチャは、千葉県を中心に普及が図られたこともあり、千葉県、山武市にとってはゆかりの深いスポーツです。